



Ministro de Planeamiento:

Crisis política afecta negativamente al país

Adolfo Linares atribuye precariedad de la política al hecho de que minorías reducidas detentan el poder.- Sistema político-administrativo vigente es contradictorio.- Falta de normalización de relaciones con otras naciones afecta decisivamente a la economía nacional



CONEPPLAN.- El Consejo Nacional de Economía y Planificación (CONEPPLAN), reanunció ayer sus labores luego de un breve receso ocurrido por el cambio de gobierno y autoridades. A la ceremonia, efectuada en el salón de sesiones de CONEPPLAN, asistieron los miembros de la Junta de Comandantes, Gral. Waldo Bernal Perera, y contraalmirante Oscar Pammo Rodríguez, y los ministros del área económica.

"La crisis política es aun más profunda y alarmante e influye en forma negativa sobre todas las actividades, determinando su calidad y su comportamiento", afirmó el ministro de planeamiento y Coordinación, Ing. Adolfo Linares Araya, al realizar un análisis de la realidad boliviana, con motivo de la reanudación de labores del Consejo Nacional de Economía y Planificación (CONEPPLAN).

Dijo que, en nuestro medio, el factor político influye poderosamente en la caracterización de la economía y la cultura. "La política es inestable, caprichosa y caótica. El predominio de situaciones de crisis hace imprevisible el futuro. La constancia, regularidad de comportamiento y eficacia, características de los sistemas sociales modernos, lamentablemente, no se dan en nuestro país", agregó.

Ex Presidente Padilla exhorta a la Junta a que se elija un Presidente

Plantea también que se cumplan compromisos del 7 de agosto

(ANF).- El ex-presidente, Gral. David Padilla Arancibia, dijo hoy que la actual Junta de Gobierno no ha cumplido los compromisos contraídos con el movimiento militar rebelde de Santa Cruz y exhortó a sus camaradas de las Fuerzas Armadas a buscar una reunión inmediata de comandantes de grandes y pequeñas unidades, para elegir un presidente que cuente con ascendente civil y militar.

El próximo año será redactado tratado sobre derecho marítimo

GINEBRA, SUIZA, 28 (AP).- Los delegados ante la Conferencia de Naciones Unidas sobre Derecho Marino concluyeron hoy cuatro semanas de arduas negociaciones, por segunda vez en un año, con vista a finalizar la redacción de un tratado "el año próximo en Nueva York".

Declaración del Contraalmirante Pammo

"Junta de Comandantes aceptará opiniones, no pronunciamientos"

El Contraalmirante Oscar Pammo dijo que la Junta de Comandantes de la que él forma parte, "aceptará opiniones, pero no pronunciamientos sobre la situación política, económica y social, puesto que estos últimos sólo ocasionan desorientación".

CONAL niega validez oficial a un documento de su Comisión Política

La Presidencia del Consejo Nacional de Asesoramiento y Legislación negó validez a un documento emitido por su Comisión de Asesoramiento y Legislación, publicado ayer. Dicha Presidencia convocó a la prensa, para entregar una aclaración escrita.

Papel de CONEPPLAN

Linares Araya se refirió al papel del Consejo Nacional de Economía y Planificación (CONEPPLAN) en la vida nacional. Afirmó que esas funciones son de vital importancia ya que comprenden la organización del aparato gubernamental, la aprobación de planes y proyectos, la planificación general y la supervisión y control del funcionamiento de la administración pública y las entidades y empresas estatales.

Desacuerdo de EE.UU.

WASHINGTON, 28 (AP).- Estados Unidos expresó esta noche su desacuerdo con la declaración conjunta mexicano-francesa que reconoce a dos grupos izquierdistas como "fuerzas políticas representativas", en El Salvador.

Tropas sudafricanas se retiran de Angola

JOHANNESBURGO, 28 (L-R).- Una fuerza de choque sudafricana se estaba retirando hoy de Angola tras causar severas bajas a las guerrillas nacionalistas negras de la Organización del Pueblo de África Suroccidental (SWAPO), dijo hoy el jefe de la fuerza de defensa de Pretoria.

Gobierno peruano reduce aranceles

LIMA, 28 (AP).- El gobierno reducirá hasta un 30 por ciento los aranceles máximos para las importaciones peruanas, según un informe oficial que varios expertos andinos consideraron como contradictorio con la política arancelaria del Pacto Andino.

El precio del estaño experimentó espectacular alza: \$US 7 la libra

Es la cotización más alta registrada en 7 meses

LONDRES, 28 (L.R.).- Una misteriosa operación de compra que los expertos consideran está siendo montada por productores del sudeste asiático mantuvo hoy los precios del estaño casi a niveles sin precedentes en los mercados mundiales, dijeron los operadores. Los precios del estaño en el mercado de metales de Londres se mantuvieron a unas 8.300 libras esterlinas la tonelada (siete dólares la libra) bastante próximos al pico alcanzado 7 meses atrás de 8.440 libras esterlinas la tonelada (7,16 dólares la libra).

Anuncio oficial Francia y México reconocen a revolucionarios salvadoreños

Ambos gobiernos señalan que los rebeldes deben ser tomados en cuenta para buscar solución a guerra civil

MEXICO, D.F., 28 (AP).- Los gobiernos de México y Francia anunciaron hoy su reconocimiento oficial a la alianza del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) y el Frente Democrático Revolucionario (FDR) de El Salvador como "fuerza política representativa".

Desacuerdo de EE.UU.

WASHINGTON, 28 (AP).- Estados Unidos expresó esta noche su desacuerdo con la declaración conjunta mexicano-francesa que reconoce a dos grupos izquierdistas como "fuerzas políticas representativas", en El Salvador.

Tropas sudafricanas se retiran de Angola

JOHANNESBURGO, 28 (L-R).- Una fuerza de choque sudafricana se estaba retirando hoy de Angola tras causar severas bajas a las guerrillas nacionalistas negras de la Organización del Pueblo de África Suroccidental (SWAPO), dijo hoy el jefe de la fuerza de defensa de Pretoria.

Gobierno peruano reduce aranceles

LIMA, 28 (AP).- El gobierno reducirá hasta un 30 por ciento los aranceles máximos para las importaciones peruanas, según un informe oficial que varios expertos andinos consideraron como contradictorio con la política arancelaria del Pacto Andino.

Desacuerdo de EE.UU.

WASHINGTON, 28 (AP).- Estados Unidos expresó esta noche su desacuerdo con la declaración conjunta mexicano-francesa que reconoce a dos grupos izquierdistas como "fuerzas políticas representativas", en El Salvador.

Tropas sudafricanas se retiran de Angola

JOHANNESBURGO, 28 (L-R).- Una fuerza de choque sudafricana se estaba retirando hoy de Angola tras causar severas bajas a las guerrillas nacionalistas negras de la Organización del Pueblo de África Suroccidental (SWAPO), dijo hoy el jefe de la fuerza de defensa de Pretoria.

Gobierno peruano reduce aranceles

LIMA, 28 (AP).- El gobierno reducirá hasta un 30 por ciento los aranceles máximos para las importaciones peruanas, según un informe oficial que varios expertos andinos consideraron como contradictorio con la política arancelaria del Pacto Andino.